

SWI

Kapolsek Bojonggenteng Polres Sukabumi dan Anggota Polsek Laksanakan Giat Shalat Jumling di Masjid Jami Urwatul Huda

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jun 14, 2024 - 14:20



Kapolsek Bojonggenteng bersama anggota Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan Shalat Jumat Keliling (Jumling) di Masjid Jami Urwatul Huda, Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Jumat, 14 Juni 2024, pukul 11.40 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat setempat.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, didampingi oleh BRIPDA M. Bagas, memimpin langsung kegiatan tersebut. Kegiatan Shalat Jumling ini disambut dengan antusias oleh masyarakat Desa Bojonggenteng. Selain melaksanakan shalat Jumat berjamaah, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan komunikasi antara Polsek Bojonggenteng dengan warga setempat.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Bojonggenteng menyampaikan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan masing-masing. "Kami berharap dengan kegiatan Shalat Jumling ini, masyarakat dapat lebih dekat dengan Polri dan bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ujar IPTU Sopian, S.Ag.

Masyarakat mengapresiasi inisiatif Polsek Bojonggenteng dalam melaksanakan kegiatan Shalat Jumling. Mereka merasa kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan saran dan masukan terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Seusai pelaksanaan shalat Jumat, Kapolsek Bojonggenteng dan anggotanya berdialog dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan beberapa arahan terkait upaya menjaga keamanan lingkungan. "Kami selalu siap mendengarkan dan bekerja sama dengan masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif," tambah IPTU Sopian.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin harmonis, serta tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng. Kegiatan Shalat Jumling ini akan terus dilakukan secara rutin di berbagai desa dalam wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.